

"Europa für alle"

Swisttaler Partnerschaftsverein kürt die Sieger des Fotowettbewerbs

Von Maike Bauer

SWISTTAL-HEIMERZHEIM. Mit einer Begrüßung auf Deutsch und Französisch begann Karl-Heinz Lamberty vom Bundespresseamt am Donnerstagabend seinen Festvortrag zum Élysée-Vertrag. Zum 50-jährigen Jubiläum des deutsch-französischen Freundschaftsvertrags hatte der Verein zur Förderung der Partnerschaft zwischen Quesnoy-sur-Deûle und Swisttal zu einem besonderen "Jour Fixe" ins Hotel Weidenbrück eingeladen: Neben dem Vortrag stand die Preisverleihung für einen Fotowettbewerb zur deutsch-französischen Freundschaft an.



Siegerehrung (v.l.): Karl-Heinz Lamberty, Stéphanie Duhr, Wolfgang Husch, Dieter Trammer und Monika Wolff-Umhauer. Foto: Henry

Ende des vergangenen Jahres hatte der Partnerschaftsverein den Wettbewerb ausgeschrieben. Die Jury, bestehend aus der Vorsitzenden Monika Wolf-Umhauer, ihrer Stellvertreterin Stéphanie Duhr sowie Bürgermeister Eckhard Maack und Fotograf Wolfgang Henry, suchte aus 35 eingeschickten Fotos die besten aus.

Alle Bilder wurden bei der Preisverleihung aufgehängt. Viele zeigten Menschen beim fröhlichen Miteinander - und vor allem beim Essen. "Leben wie Gott in Frankreich ist halt doch nicht nur so eine Redensart", meinte Wolf-Umhauer. Den ersten Preis und eine Reise nach Swisttal gewann die Französin Catherine Mille mit ihrem Foto "Europa für alle", das in Quesnoy anlässlich des 20-jährigen Bestehens der Städtepartnerschaft entstanden war.

Eine Grundschullehrerin hatte darauf ihre Schüler mit Partnerschafts-T-Shirts und Europa-Fähnchen ausgestattet. Auf dem zweiten Platz sah die Jury das Bild von Mitglied Dieter Trammer, das eine Deutsche mit einem französischen Kind auf dem Arm zeigt. Als Preis erhielt er ein Jahr lang Freibier bei den Mitgliedertreffen des Vereins und freute sich sichtlich darüber. Der dritte Platz ging wiederum nach Frankreich: Laurence Rutecki erhält einen Geldpreis von 50 Euro für sein "Gemischtes Doppel beim Tischtennis".

Mit einem geschichtlichen Abriss der vergangenen 50 Jahre zeigte Karl-Heinz

Lamberty die Stationen in der Entwicklung der deutsch-französischen Freundschaft und des Vertrages auf. "Dieser Vertrag lebt seit 50 Jahren in den Köpfen und Herzen der Menschen", so Lamberty. Auch für dieses Jahr sind wieder diverse Aktionen mit der Partnerstadt in Frankreich geplant.

Artikel vom 16.03.2013

DAS KÖNNTE SIE AUCH INTERESSIEREN



Attraktion in Swisttal: Störche erholen sich bei...

BUSCHHOVEN Sie waren am Freitagabend für zahlreiche Spaziergänger und Radfahrer die Attraktion schlechthin. [mehr](#)



Für Entscheider, ...

ANZEIGE ▶

... die ihren eigenen Stil fahren: Jetzt Volvo V60 Business Edition mit 0€ Anzahlung leasen! Mehr erfahren! [mehr](#)



Taschendiebstahl in Bonner Innenstadt :...

BONN Nach einem Taschendiebstahl in der Bonner Innenstadt am 22. März 2014 fandet die Kriminalpolizei jetzt... [mehr](#)



Baufortschritt: Rasantes Tempo beim Huma-Neubau

SANKT AUGUSTIN Rasant wächst der erste Bauabschnitt für das neue Huma-Center im Sankt Augustiner Zentrum in... [mehr](#)



Fahndung eingestellt: Hat die Polizei den "Kleber"?

RHEIN-SIEG-KREIS Die Bonner Polizei hat den "Kleber" möglicherweise ermittelt. Am Dienstag nahmen die Beamten... [mehr](#)



Der neue Mito und Giulietta Quadrifoglio Verde

ANZEIGE ▶

Folgen Sie dem Kleeblatt und sichern Sie sich bis zu 4.000 € Eintauschprämie*! [mehr](#)

powered by plista

Diese Videos könnten Sie interessieren



Binnenschiff rammt Brücke – Bergungsarbeiten...



Familientragödie auf hoher See: Fischkutter gesunken



Leverkusen mit Vollgas in die Champions League

powered by plista

Weitere Artikel aus der Rubrik

- **Sitzungen** Bürgermeister warnt vor "Flut von Anträgen" für Ausschüsse
- **Morenhovener Friedhofshalle** Vertrag mit Pilotcharakter
- **Woche der Begegnung** Eine Kerze wandert von Ort zu Ort
- **Raststätte Dünstekoven** Ein seltener Schwarzstorch war zu Gast in der ehemaligen Kiesgrube
- **Sommerfest** Auszeichnungen für Sportler
- **Unfall in Swisttal** 18-Jähriger übersieht vorfahrtberechtigten Pkw
- **Volkshochschule** Karl Hempel und Karola Koglin sagen Adieu
- **Fahndung eingestellt** Hat die Polizei den "Kleber"?

- **Fahnung der Polizei** Noch keine Spur vom "Türschlosskleber"
- **Krea-Forum Morenhoven und Buschhovener Heimatverein** Die Zeit der Rivalität ist vorbei
- **Attraktion in Swisttal** Störche erholen sich bei Buschhoven
- **Swisttaler Bürgermeister** Maack tritt nicht mehr an
- **Der Türschloss-Kleber** Der "Kleber" fährt Damenrad
- **Interview mit Sebastiano de Pascalis und Peter Winkler** "Heimerzheim ist Hauptstadt des Kaffees"
- **Projekt in Buschhoven wie geplant fortführen** Sportanlage soll gebaut werden
- **Elisabeth Kümpel hat das "Ohr am Bürger"** Odendorferin mit Leib und Seele
- **61 Sachbeschädigungen** Der Türschloss-Kleber ist immer noch unterwegs
- **Parkplätze am Bahnhof Odendorf** Fördergeld fließt vorerst nicht
- **Kommentar** Gut für die Schüler
- **Bornheim und Königswinter kooperieren** Zwei Städte, eine Förderschule



General-Anzeiger Abo-Bestellung